
CERCLE D’ECHECS DE L’ETANG SALÉ 
 

COMPTE RENDU de la RÉUNION du BUREAU 
 

2 octobre 2024 
 
 

La réunion se tient au CASE du centre ville. 
 
Présents : 
Pierre DESPRES (président), Jean Marie BARRÉ (Président d’honneur), Raphaël MOREAU 
(Secrétaire) 
 
 
Ouverture de la séance à 13h00.  
 
Ordre du jour: 
 

- Périscolaire 
- Prévisionnel 
- Formation 
- Tournois 
- Questions diverses 

 
Périscolaire 
 

La municipalité ne s’est toujours pas acquitée des actions scolaires des 1er et second 
trimestre 2024. Ceci devrait être régularisé prochainement. Pour le périscolaire 2024-2025, 
l’action a débuté tardivement (fin septembre). La convention a été signée pour quatre écoles. 
Une réserve a été émise: si les subventions afférents à l’année précédente et au 1er trimestre 
scolaire 2024-2025 ne sont pas versées l’action sera stoppée fin octobre. 
 
Prévisionnel 
 

Le 1er prévisionnel a été établi. Prochainement nous pourrons ainsi effectuer une demande 
de subvention auprès du département concernant les activités traditionnelles et l’open 
austral. 
 
Formation 
 

Durant les vacances scolaires une formation d’arbitres est prévue par la ligue. Etienne est 
présenti pour la formation d’arbitre club et Jean Marie pour la formation de remise à niveau. 
Durant ces mêmes vacances nous envisageons une formation pour les débutants. Les dates 
restent à définir. 
 
 
 



Tournois 
  

La mise en place de tournois internes se fera au coup par coup pour les cadences rapides ou 

blitz. Nous n’excluons pas un tournoi lent sur quelques rondes, la formule n’est pas encore 

définie. 

L’open austral se déroulera durant les vacances de mars. 

 

Questions diverses 
 

Le mercredi est réservé pour la formation des jeunes ce qui n’exclut pas la possibilité de jouer 
pour les autres licenciés. Le partenariat avec le collège du Ruisseau se poursuit. 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 13h35. 

 
  
Le Président       Le secrétaire  
 
 
 
Pierre DESPRES      Raphaël MOREAU 


